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〈2022年始まるっ！〉
　２０２２年新年明けましておめでとうございます。昨年２０２１年はみなさんにとってどのような年

でしたか。新型コロナウイルスが猛威を振るい、思うように活動できなかった人も多いと思いま

す。今年はコロナウイルス収束を願いつつ、たくさんのことに挑戦していけたらと考えています。

例えば、来年度からは新１年生の「ジェンダーフリー制服」の着用が始まります。私達、在校生は

着ることができませんが、「自分たちがデザインした新しい制服」なのだという気持ちで新学期を

迎えるのもいいのではないでしょうか。また、私達生徒会執行部は学校祭運営はもちろんのこ

と、「秋田県SDGsパートナー」として様々な観点から活動にSDGsを関連付け、SDGsの普及に
更に力を入れていきたいです。

　全校生徒のみなさんが楽しく学校生活を送れるように頑張ります。今年も生徒会執行部をよろ

しくお願いします。

〈そーはくさん来校！〉
　みなさんは１１月４日に行われたももさだ講演会の講師を務めてくださった新屋高校OBの「そー
はく」さんを覚えていますか。１月１３日にそーはくさんが来校してくださいました。生徒を代表して

生徒会長・副会長でお話をさせていただきました。

　そーはくさんにいくつか質問をさせていただいた中で印象的だったものを紹介します。「高校生

活でやり残したことはありますか。」という質問に「英語の勉強をもっと頑張れば良かった。」と回

答くださいました。理由は、英語を使えることは大きな武器になり、自分自身の視野が広がるか

ら、だそうです。

　学校案内では生徒会室、理科研究部、軽音楽同好会の部室を案内しました。生徒会室では

そーはくさん思い出の品がたくさん見つかりました。中でも、生徒会室内の壁に貼ってある「生徒

会十戒」は紙が黄ばんでしまうほど長い間受け継がれていることに驚いていました。興味のある

人はぜひ生徒会室まで！軽音楽同好会部室を案内した際には、突然の訪問ではありましたが、

部員の方が曲を披露してくれました。それに感化されたそーはくさんはギターを借り、秦基博さん

の「鱗（うろこ）」を披露してくださいました。（右の写真）

記念に写真を撮りました。　　　　　　　　ギターを借りて歌うそーはくさん。

左から２番目がそーはくさん。　　　　　　生の躍動感はすごかったです。　　　


